



Tome nota



FOTO EE: ARCHIVO

¿Cuánto aumentó el precio de la vivienda desde la pandemia?

El precio de la vivienda en México refleja las consecuencias económicas de la pandemia de Covid-19, con aumentos significativos en las principales ciudades. Desde 2020, el costo se disparó debido a la demanda, la desaceleración en la construcción y el encarecimiento de materiales como cemento y acero. Monterrey lidera con un aumento del 63%, seguido por Mérida con 49%. Guadalajara y Ciudad de México también registraron aumentos del 46% y 45%, respectivamente. El alquiler se ha fortalecido como opción, impactado por factores como los nómadas digitales y el *nearshoring*, con variaciones significativas. De acuerdo con datos de la consultora KPMG, los cinco estados más atractivos para las empresas que pretén expandir sus operaciones son: Nuevo León, CDMX, Jalisco, Querétaro y Estado de México.

Más Información:
eleconomista.mx